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Stadt Halle (Saale) 
Büro des Oberbürgermeisters                        09.08.2016 
 
Festlegungen der Beigeordnetenkonferenz vom 02.08.2016 
 
Ort:     Stadthaus, Wappensaal 
Zeit:    10:00 Uhr – 11:55 Uhr 
 
Teilnehmer:  Herr Oberbürgermeister Dr. Wiegand 

Herr Bürgermeister Geier  
Herr Stäglin, Beigeordneter für Stadtentwicklung und Umwelt 
Frau Brederlow, Beigeordnete für Bildung und Soziales
Frau Ernst, Leiterin des Büros des Oberbürgermeisters  
Frau Dr. Wohlfeld, Referentin im Geschäftsbereich Kultur und Sport  
Herr Paulsen, Referent für Grundsatzfragen 
Frau Hahnemann, Leiterin des Fachbereiches Personal 
Frau Dr. Sachse, Leiterin des Dienstleistungszentrums Wirtschaft und 
Wissenschaft 
Frau Lachky, Leiterin des Fachbereichs Einwohnerwesen 
Herr Bock, Pressesprecher  
Frau Saubke, Personalratsvorsitzende 
Frau Hoßbach, Controllerin im Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters 
 

Gast:  Herr Voß, Geschäftsführer Stadtmarketing Halle (Saale) GmbH 
Herr Rittners, IT-Consult Halle GmbH 
Herr Maßalsky, Vorsitzender des Stadtverbandes der Gartenfreunde 
Frau Dr. Kreutzfeldt, Ärztin im Medizinischen Zentrum Geiststr. e.V. 
Herr Kolbert, Projektmanager der Halleschen Verkehrs-AG 

 
  
Öffentlicher Teil 
 
 

1. Eröffnung der Sitzung 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Wiegand begrüßt die Anwesenden und eröffnet die 
Sitzung. 
 

2. 
 

Feststellung der Tagesordnung 
 
Es gibt keine Anmerkungen zur Tagesordnung. 
 

3. Beschlussvorlagen 
 
Es liegen keine Beschlussvorlagen vor. 
 

4. 
 
4.1 
 
 
 
 
 
 

Mitteilungen  
 
Elektromobilität in der Stadt Halle (Saale) - Aktueller Sachstand 
(V: Hr. Kolbert, Projektmanager der Halleschen Verkehrs-AG, i.V.m. 
Geschäftsbereich Kultur und Sport) 
 
Die Stadt Halle (Saale) beteiligt sich am Bundesforschungsprojekt „Grüne 
Mobilitätskette“ sowie dem Landesvorhaben „Sachsen-Anhalt grün mobil“. Herr 
Kolbert, Projektmanager der Halleschen Verkehrs-AG, berichtet zum aktuellen 
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4.2 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
4.3 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Sachstand. Dabei sind besonders der Einsatz von Ökostrom an den Ladesäulen, das 
bundesweit erste Angebot zur Nutzung der Ladeinfrastruktur mit einer ÖPNV-Karte 
sowie das monatliche automatisierte Abrechnungssystem (kWh-genau) 
hervorzuheben. Die Stadt Halle (Saale) nimmt eine Vorreiterrolle im Hinblick auf die 
Stärkung der E-Mobilität in Sachsen-Anhalt ein. Die Präsentation wird dem Protokoll 
als Anlage beigefügt. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Wiegand dankt allen Projekt-Beteiligten. Er berichtet, 
dass die Umstellung der Fahrzeugflotte der Stadt auf Elektrofahrzeuge derzeit 
geprüft wird, ein schrittweiser Ersatz soll erfolgen.  
 
Barfußwandertag in der Stadt Halle (Saale) 
(V: Fr. Dr. Kreutzfeldt, Ärztin im Medizinischen Zentrum Geiststr. e.V., i.V.m. 
Geschäftsbereich Finanzen und Personal) 
 
Frau Dr. Kreutzfeldt, Ärztin im Medizinischen Zentrum Geiststr. e.V., stellt die 
aktuellen Planungen zu dem von ihr initiierten Aktionstag vor. Sie strebt eine rege 
Teilnahme insbesondere auswärtiger Gäste an. Ziel sei es, den Mitteldeutschen 
Barfußwandertag nach Halle zu holen. Herr Beigeordneter Stäglin regt an, auch die 
ÖPNV-Anbindungen und die Haltestellen in den Flyer aufzunehmen. 
 
 
Kleingartenvereine in der Stadt Halle (Saale) - Aktuelle Entwicklungen und 
Initiativen 
(V: Hr. Maßalsky, Vorsitzender des Stadtverbandes der Gartenfreunde, i.V.m. 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt) 
 
Herr Maßalsky, Vorsitzender des Stadtverbandes der Gartenfreunde, gibt einen 
Überblick zur Situation in der Stadt. Er verweist auf den immer noch zu hohen 
Leerstand in vielen Kleingartenanlagen. Ziel des Stadtverbandes der Gartenfreunde 
ist die Verminderung dieser Leerstandsquote, vor allem über eine gute 
Öffentlichkeitsarbeit. Es sollen neue Nutzergruppen erschlossen werden. Auf der 
Grundlage einer Anregung von Herrn Oberbürgermeister Dr. Wiegand werde für 
kommendes Jahr der erste Kleingärtnertag der Stadt Halle (Saale) geplant. Dort 
sollen alle Kleingartenvereine die Möglichkeit erhalten, sich vorzustellen.  
 
Herr Beigeordneter Stäglin weist auf die Arbeit des Kleingartenbeirates hin, der unter 
anderem Empfehlungen zur Vergabe von Fördermitteln aus der entsprechenden 
Richtlinie gibt.  
 
Auf Nachfrage von Herrn Paulsen, Referent für Grundsatzfragen, berichtet Herr 
Maßalsky, dass aktuell zwei Schulklassen in einer Anlage einen Garten nutzen, eine 
weitere Anfrage liegt vor. Bis 2015 gab es das Projekt „Gartenzwerge gesucht" für 
Kindergärten und Schulklassen, das wegen der geringen Resonanz momentan neu 
aufgestellt wird. Viele Gärten werden zudem von Menschen mit 
Migrationshintergrund genutzt. Hier besteht Offenheit für eine verstärkte Ansprache 
und mögliche Kooperationen. 
 

5. 
 
5.1 

Termine  
 
Aktuelle Projekte der Stadtmarketing Halle (Saale) GmbH 

 
Herr Voß, Geschäftsführer der Stadtmarketing Halle (Saale) GmbH, berichtet über 
aktuelle Themen anhand einer dem Protokoll beigefügten Präsentation. 
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6.  
 
 

Anfragen 
 
Es liegen keine Anfragen vor. 
 

7. Vormerkungen 
 
Es liegen keine Vormerkungen vor. 
 

 
 

Gez. Oliver Paulsen 
 


